
PlantaDoce.

Perfiles



Manel Fernández

Gerente de Asepeyo Sant Cugat

Manel Fernández es director de operaciones de Recursos Humanos de Asepeyo desde marzo de 2023. Con anterioridad ejerció como gerente del hospital de Asepeyo en Sant Cugat (Barcelona). El directivo es licenciado en Ciencias Políticas y MBA por Esade, y ha desarrollado toda su trayectoria profesional en Asepeyo, empresa a la que se unió en el 2000 como técnico de recursos humanos. Desde 2005 a 2011 Fernández ostentó el cargo de director de desarrollo organizativo de la mutualidad de trabajo.